

Der Vorstand des MCC Rhein Ahr wurde neu besetzt. Ab sofort übernimmt Stefan Burbach den Posten des 1. Vorsitzenden. Der zweite Vorsitzende ist weiterhin Torsten Förster. Kassenwart ist Dieter Guillaume.

Bitte wendet euch bei Anfragen an den Verein in Zukunft an Stefan Burbach.

s.burbach (at) mcc-rhein-ahr.de

Festnetz: 06043 6433

Mobil: +49 175 16 33 959

Bald geht auf der Strecke des MCC Rhein Ahr weiter und die Saison 2022 startet. Ab dem 04. April ist die Strecke wieder für Gastfahrer geöffnet.

- [teilen](#)

- [teilen](#)

- [teilen](#)

- [E-Mail](#)



-